

Wochenpost

Hallo, mein Name ist Michael Prasch, ich bin 21 Jahre alt und komme aus Ebersdorf. Ich arbeite in der DSM Hartberg Fußball Akademie und beim SV Lafnitz als Physiotherapeut in Ausbildung. Mein Studium für Physiotherapie absolviere ich an der FH Pinkafeld, wobei ich mich gerade im vierten Semester befinde.

Seit meiner Jugend spiele ich auch selber Fußball und habe dabei einen Großteil beim TSV Hartberg verbracht. Auch meine Schulausbildung absolvierte ich im BORG in Hartberg. Mich freut es sehr, in meiner großen Leidenschaft dem Fußball Fuß fassen zu können (auch wenn es in einer anderen Position ist) und von erfahrenen Arbeitskollegen lernen zu können. Da ich selber eine kurze Zeit in einer Jugendakademie verbracht habe, weiß ich, welchen Anforderungen die Spieler ausgesetzt sind und hoffe sie bestmöglich unterstützen zu können, um ihre Entwicklung zu fördern. Vor allem Verletzungen stellen junge Spieler immer wieder vor Herausforderungen, wobei ich ihnen schnellstmöglich wieder auf den Platz verhelfen möchte.

Das Team der DSM Hartberg Fußball Akademie hat mich super aufgenommen und es macht mir großen Spaß, gemeinsam an einer Vision arbeiten zu können.